

Bulan :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12

2 0 2 2



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16  
17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30

Media Cetak	
Media Online	Radar Solo

Wilayah: Kabupaten Karanganyar

## Rehab Embung Plalar di Desa Kaliwuluh Telan Rp 1 Miliar

<https://radarsolo.jawapos.com/daerah/karanganyar/23/03/2022/rehab-embung-plalar-di-desa-kaliwuluh-telan-rp-1-miliar/>

**KARANGANYAR** – Setelah dilakukan rehab, Embung Plalar di Desa Kaliwuluh, Kecamatan Kebakkramat akhirnya difungsikan. Ada penambahan fasilitas seperti selter kuliner, tempat parkir, dan berbagai ornamen. Total anggarannya mencapai Rp 1 miliar.

Kabid Destinasi Wisata Dinas Pariwisata Pemuda dan Olahraga (Disparpora) Kabupaten Karanganyar Teguh Hariono mengungkapkan, proses terima sementara pekerjaan (*provisional hand over*) terhadap pekerjaan saat ini sudah dilakukan. Direncanakan dalam pengelolaan tersebut, Pemerintah Kabupaten Karanganyar akan berupaya menjalin komunikasi dengan pemerintah desa setempat.

"Rencana nanti pemerintah desa akan kami minta membuat kelompok sadar wisata (pokdarwis) untuk mengelola lokasi tersebut. Tidak sepenuhnya nanti dikelola, tapi hanya beberapa saja. Seperti pengelolaan parkir, beberapa los untuk pedagang. Kalau secara keseluruhan, pengelolaan untuk pengembangan dari pemerintah Kabupaten Karanganyar," terang Teguh.

Di sisi lain, Kepala Desa Kaliwuluh Suratmin mempersiapkan Embung Plalar sebagai salah satu lokasi persiapan musrembangkab. Untuk saat ini pengunjung belum ditarik retribusi atau parkir. Beberapa pedagang yang akan menempati plasa juga masih dilakukan pendataan.

"Ya nanti kita menunggu dari pak bupati untuk meresmikan. Sembari menunggu, kita bentuk untuk pokdarwis. Kita akan tata lahan untuk parkirnya, kemudian untuk pedagang yang akan berjualan di lokasi tersebut," kata Suratmin.

Setelah diresmikan, lanjut Suparmin, pihaknya berharap pemerintah bisa kembali menganggarkan guna pembangunan akses jalan menuju Embung Plalar. Peralnya, sampai saat ini akses ke lokasi tersebut masih sempit dan kurang representatif. (rud/adi/dam)

SUBBAGIAN HUMAS PERWAKILAN PROVINSI JAWA TENGAH